

## **Fêtez le mois de la Mission ... Allez et invitez tout le monde !**

« Allez et invitez tout le monde à la noce ». Tel est le thème choisi par le pape François pour la 98<sup>e</sup> journée mondiale de la Mission universelle de l'Église qui sera célébrée le dimanche 20 octobre 2024. Ce thème renvoie à la parabole d'un roi dont le fils devait se marier (Mt 22,1-14). Dans un premier temps il invita des amis et connaissances. Quand personne ne se présenta à la fête, il envoya ses serviteurs à travers les croisées des chemins avec ce message : Allez, invitez tout le monde à la noce !

### **Laisser le Seigneur sortir de nos murs**

La première invitation est à vue humaine, partielle et exclusive. Elle ne reçoit qu'indifférence, mépris, et même hostilité meurtrière. N'est-ce pas ce qui arrive dans la vie de chaque jour lorsque les gens choisissent de se limiter à un petit cercle de proches ? La joie du Seigneur ne doit pas être enfermée, elle est à partager...avec tous !

### **Sortir de sa zone de confort : Allez aux carrefours de l'humanité**

Après deux tentatives infructueuses, loin de se décourager, le roi prend l'initiative d'une troisième. Mais cette fois il envoie ses messagers vers tous les carrefours afin qu'ils invitent toutes celles et tous ceux qu'ils y rencontreront. Cette troisième tentative est à l'image de l'invitation que le Père adresse sans exclusion à chacun de nous pour partager son Amour.

### **Invitez tout le monde**

Comme le rappelle à ce propos le pape François dans son Message pour la Journée Mondiale des Missions 2024, « L'évangélisation est une sortie inlassable vers toute l'humanité pour inviter tout le monde à la fête du Seigneur ». C'est à cette mission que Missio convie chaque baptisé.e tout au long de la campagne missionnaire 2024-2025.

### **Être soi-même une invitation**

Aussi l'enjeu de la campagne missionnaire de cette année est-il que nos vies, nos manières d'être et de faire deviennent elles-mêmes et fassent ainsi de chacun de nous une invitation vivante à suivre le Christ.

### **Aidez-nous à inviter tout le monde**

Afin que personne ne soit exclu de ces noces quotidiennes de l'amour de Dieu, les premières communautés chrétiennes se rassemblaient pour prier ensemble et aussi partager le fruit de leur travail. C'est cette double et universelle solidarité, spirituelle et matérielle, que Missio Belgique s'efforce de perpétuer au fil des années, grâce à votre soutien.

### **Au Sri Lanka en particulier**

C'est dans cet esprit de solidarité universelle que nous avons choisi cette année de mettre en lumière l'Église-sœur du Sri Lanka. Sur notre site Internet ([www.missio.be](http://www.missio.be)), notamment dans la rubrique « Téléchargements », vous trouverez assez d'informations pour contribuer au fonds de solidarité universelle de l'Église et nous aider ainsi à soutenir l'Église du Sri Lanka dans cette mission commune, via le numéro de compte de Missio : BE19 0000 0421 1012.

D'avance merci,

L'équipe de Missio